



PAPANTLA
TRANSFORMANDO
A PAPANTLA JUNTOS

REGIDURÍA 9



REPORTE DE ACTIVIDADES DE *ABRIL* 2023



01 | ABRIL

🏆 COPA FENIX

Nuestro gobierno municipal a cargo del Mtro. Eric Domínguez Vázquez, tuvo a bien participar en un evento deportivo a nivel estatal, mismo que impulsa y promueve el deporte y desarrollo de todos los niños, niñas, adolescentes y ciudadanos en general; para ello recibimos la invitación por parte de la Dirección de Deportes Municipal a cargo del Lic. Segundo Isidro Jiménez para asistir a la inauguración de la 1RA. COPA DEPORTIVA “TLACHTLI”, misma que fue inaugurada desde las instalaciones del estadio Fénix y en la que pudimos saludar diversas personalidades de nuestra región. Nos encontramos muy contentos de poder sumarnos a esta copa, pues de esta manera cobijamos a toda la región en el ámbito deportivo.





02 | ABRIL

FAENA COL. LOMAS DE PLATAS

Siempre atentos a las peticiones de nuestra ciudadanía, en esta ocasión visitamos nuevamente a la Col. Lomas de Plata perteneciente a nuestra cabecera municipal, donde pudimos constatar el gran empeño que ejercen todos y todas las vecinas por mantener limpia su colonia. Debido a esto, nos sumamos a la gran limpieza de calles, banquetas y pintura de guarniciones; mismas que nos permitirán mejorar la condición y calidad de vida de todas las familias vecinas. Agradezco la invitación al comité de la colonia que siempre nos recibe con los brazos abiertos.





05 | ABRIL

FAENA COL. LUIS SALAS

Continuando nuestras acciones en favor de la ciudadanía y las gestiones como administración municipal, respaldamos el trabajo de la C. Gloria Hernández Morales presidenta de la Colonia Luis Salas, quien ha sido una aleada de nuestro gobierno y que siempre esta tocando puertas para que su colonia sea tomada en cuenta. Por tal motivo, realizamos las gestiones pertinentes ante la Secretaria de Servicios Públicos a cargo del Mtro. Jorge Enrique Bernabé Reyes; Dirección de Parques y Jardines a cargo del C. Rafael Ramos García; para poder realizar una faena completa en el campo deportivo de la colonia, ubicado exactamente a un costado de la Esc. Prim. Bicentenario de la Independencia. Definitivamente estas acciones fortalecen el buen desarrollo de la niñez papanteca y de las familias en general que podrán realizar actividades recreativas en el mismo.





09 | ABRIL

INAUGURACIÓN DE OBRA

La entrega de obras publicas son acciones que favorecen el patrimonio municipal y que alegran a la ciudadanía, además que mejoran la calidad de vida de los habitantes de las colonias y/o comunidades. En este caso, siguiendo la invitación de la Dirección de Obras Publicas a través del Arq. Carlos Gilberto González Constantino; nos trasladamos hasta la comunidad de La Colmena donde encabezados por el Mtro. Eric Domínguez Vázquez, entregamos a la ciudadanía la construcción de un techado multideportivo y bien público. Esta inauguración desde la comunidad de la Colmena en nuestro municipio de Papantla.





10 | ABRIL

REUNIÓN CON CÓMITE DE CARNAVAL CONG. FRANCISCO I. MADERO

Sostuvimos una reunión con el Comité de fiesta patronal de la comunidad de Francisco I. Madero, comunidad en la que hemos trabajado estrechamente en sus festividades. Este acercamiento fue con motivo de invitarlos a participar en el desfile del Carnaval de la Alegría Papantla 2023, y a compartir un poco de sus tradiciones con la ciudadanía papanteca. Invitación a la cual respondieron con mucho entusiasmo que están encantados de participar y venir a la cabecera con su comparsa tradicional. Por lo mismo, les gestionamos su registro ante la Dirección de Cultura de Papantla.





17 | ABRIL

FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS

El gran compromiso de todos los que integramos este Honorable Cabildo Municipal, así como el de nuestros compañeros secretarios, directores y demás funcionarios del Honorable Ayuntamiento de Papantla; siempre es demostrarle nuestro profundo respeto y alta disposición de estar cercanos a ellos. Por ello en este día encabezados por nuestro alcalde Mtro. Eric Domínguez Vázquez, acudimos a la comunidad de Francisco I. Madero para realizar nuestros honores a la bandera. Así mismo pudimos coincidir con grandes amigos de lucha y gestión. Escuchar, analizar, asesorar y brindarles respuesta a sus dudas y necesidades, son la respuesta que nuestros amigos de Francisco I. Madero necesitan escuchar y recibir. Agradecemos siempre sus atenciones y el gran recibimiento que nos dan.



Chali Espino :D



Chali Espino :D



Chali Espino :D



Chali Espino :D



26 | ABRIL

GESTIÓN A JARDÍN DE NIÑOS LÁZARO CÁRDENAS

Nuestro compromiso con la niñez papanteca es el eje principal en el que se dirigen las acciones de nuestro gobierno, y especialmente las acciones de esta regiduría comisionada en la Niñez y en la Familia. Es muy importante hacer mención que durante todo este mes hemos realizado diferentes gestiones enfocadas en la celebración de los niños y niñas por su día, mismas de las que hemos obtenido muchas respuestas favorables, y en esta ocasión fue favorecida la petición del Jardín de niños Lázaro Cárdenas del Río con Clave: 30EJN1479P con cede en nuestra cabecera municipal, quienes gracias a la gestión que realizó la Psic. Guadalupe García integrante del comité de padres de familia, lograron llevar a cabo un proyecto sobre los animales, su observación y descubrir sus características, esto con el fin de favorecer en los niños el desarrollo de sus capacidades y actitudes que caracterizan al pensamiento reflexivo y lograr vivan experiencias que contribuyan a sus procesos de desarrollo y aprendizaje, su interés por el mundo natural y sobre todo la conservación del medio ambiente.

Esta salida fue con dirección al parque ecológico AKGA 'PUN KITSIS 'TANKA ubicado en el sector 5, Totolapa, en el municipio vecino de Tihuatlán, Ver. Hicimos un agradecimiento especial a la Lic. Leticia Córdova Vega, Directora de Bienes Patrimoniales por la facilitación del autobús Tutunaku. Ver las sonrisas de los niños y niñas, es nuestra mayor recompensa en esta temporada de festejos.





FERIA DEL LIBRO

A través de la Dirección de Preservación de la Lengua Tutunaku y la Dirección de Fomento Educativo de nuestro H. Ayuntamiento de Papantla, acudimos a acompañar en la Feria del Libro Totonaca y en la actividad denominada “Kilometro del Libro”. En este evento tuvimos la oportunidad de escuchar los mensajes de experiencia en la salvaguardia de nuestra lengua materna, la visión de este gobierno sobre la regeneración cultural y los avances que tenemos. Estuvimos acompañados de miembros del Honorable Cuerpo Edilicio, así como de nuestro alcalde Mtro. Eric Domínguez Vázquez y miembros del Centro de las Artes Indígenas. Es inexplicable la emoción de ver nuestro parque central lleno de gente que porta orgullosamente nuestro traje regional.





☪ CONFERENCIA DESARROLLO PSICO-EMOCIONAL

De acuerdo con un oficio por parte de nuestro alcalde Mtro. Eric Domínguez Vázquez, se nos invitó a una conferencia denominada “Cultura, Deporte y Arte: Pilares del Desarrollo Psico-Emocional de la Niñez” que fue impartida por la Lic. Marisol Obregón, ponente con la cual hemos tenido la oportunidad de conocer y charlar con anterioridad. Cabe destacar que la participación de todos los asistentes fue consecutiva y que todos adquirimos nuevos conocimientos que refuerzan todas las actividades que realizamos, así como las convicciones con las que nos enfocamos.





28 | ABRIL

CONFERENCIA IMPORTANCIA DEL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL 1968

Desde el Honorable Ayuntamiento Municipal Constitucional de Poza Rica de Hidalgo, Veracruz; estuvimos presentes en la conferencia “Importancia del movimiento estudiantil del 68 que impulsó la vida democrática y de libertades que se viven actualmente en nuestro país” que fue organizada a través de la Regiduría Tercera a cargo del Lic. Daniel de Jesús Yáñez Hernández, comisionada en la Promoción y Defensa de los Derechos Humanos. Esta conferencia fue impartida por el Ing. Félix Lucio Hernández Gamundi, quien fue representante ante el Comité Nacional del Huelga por parte de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica del Instituto Politécnico Nacional (IPN) en el año 1968. El Movimiento Estudiantil del 68 sentó en México las bases para alcanzar las libertades que se gozan actualmente en el país e impulsó nuevos referentes políticos y movimientos sociales, la lucha por el reconocimiento de la diversidad sexual y el nuevo feminismo, la expansión de la educación superior y el crecimiento del pensamiento crítico y las ciencias sociales.

Es de gran importancia para nosotros los servidores públicos que las nuevas generaciones conozcan este acontecimiento tan importante para la vida democrática del país. El aprender, capacitarte y tener los conocimientos necesarios para dar una mejor información y apoyo a nuestra gente de nuestro querido Papantla.





✦ VISITA A ISLA DE JUAN ROSAS

Con el mismo entusiasmo de siempre, sostuvimos una reunión con nuestros amigos de la comunidad de Isla de Juan Rosas, donde platicamos sobre diversos proyectos venideros para este año de administración municipal. En este caminar los valores prevalecen y siempre nos mantendremos cercanos en momentos difíciles como en momentos llenos de alegría, además el poder caminar siempre de la mano de este gran equipo de trabajo que nos respalda y fortalece, es muy gratificante. Cabe mencionar que hemos trabajado de la mano del compañero y amigo Luis Antonio Aguilar, agente municipal de la comunidad antes citada, y siempre es grato platicar con el porque es una persona de valores y de ideales centralizados.





29 | ABRIL

🎉 FESTEJO DÍA DEL NIÑO ESCUELA DE FÚTBOL ZAPATA

Siempre dando amor con el corazón y a través de la mano amiga, en este día empezando los festejos en el marco del Día del Niño, respaldamos a la Escuelita de Fútbol “Emiliano Zapata” quienes por medio de su representante técnico el C. Jorge Martínez, nos solicitaron de nuestro apoyo para poder llevar a cabo su tradicional festejo, donde además de festejar a los niños miembros de la escuela, festejarían a más niños de la colonia y a los niños de las familias de los miembros de la escuelita. Sin duda alguna es un acto de amor para la niñez, y por ello como siempre enfocados en nuestras comisiones, acudimos a respaldarlos. Fue un evento muy emotivo, los niños y niñas que se dieron cita en el lugar quedaron muy contentos por convivir entre ellos, y por compartir los sagrados alimentos en familia.





30 | ABRIL

CORREDOR DE EMPRENDEDORES

Muy agradecidos de poder seguir caminando de la mano con las familias luchadoras e impulsoras económicas de nuestro municipio, de poder seguir teniendo su cariño y confianza para respaldarlos en sus proyectos de buscar la mejora económica de sus familias de manera honrada. Por ello, en este día gestionamos los permisos necesarios ante las dependencias correspondientes, para poder otorgarles un espacio a cada una de las familias emprendedoras papantecas que han buscado nuestro respaldo, y así formar el Primer Corredor Emprendedor Familiar “Expo Kachiquín”.





ATENCIÓN CIUDADANA

